

An den Stadtverordnetenvorsteher  
Herrn Gunther Reibert  
Am Steinweg 1  
61130 Nidderau

Andreas Bär  
Fraktionsvorsitzender

Auf dem Burgstück 12b  
61130 Nidderau  
post@andreas-baer.de

**05.09.2019**

**Antrag „Mobile Geschwindigkeitsüberwachung nachts und an Wochenenden“**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Reibert,

die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen stellen den folgenden Antrag für die nächste Stadtverordnetenversammlung am 26.09.2019:

**Antrag:**

Der Magistrat wird gebeten, aus Lärmschutz- und Sicherheitsgründen die Einführung von mobilen Geschwindigkeitsüberwachungen nachts und an Wochenenden in der Nidderauer Gemarkung zu prüfen. Dazu sind Angebote von Anbietern einzuholen bzw. eine Kalkulation bei eigener Durchführung zu erstellen.

**Begründung:**

Gerade nachts und an Wochenenden, wenn weniger Verkehr auf den Straßen unterwegs ist, lassen sich auf Nidderauer Straßen Autos und Motorräder beobachten, die mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit fahren. Dies führt – insbesondere für die Anwohner an den betroffenen Durchgangsstraßen wie beispielsweise dem Windecker Rathenau- bzw. Freiligrathring oder der Heldenberger Bahnhofstraße – zu einer erhöhten Lärmbelastung. Zusätzlich gefährdet dies die Sicherheit der anderen Verkehrsteilnehmer. Aus diesem Grund soll der Magistrat Angebote für mobile Geschwindigkeitsüberwachungen durch Drittanbieter einholen bzw. eine Kalkulation für eine eigene Durchführung erstellen.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Bär  
SPD Fraktionsvorsitzender



Gerrit Rippen  
Fraktionsvorsitzender  
Bündnis 90/Die Grünen